
別記様式（第７条関係） 

 

会 議 録 

 

１ 会議の名称  第６回 富士川町新中学校検討委員会 

 

２ 会議の場所  令和５年３月２２日（水） 午後７時から午後７時４３分 

 

３ 開催場所   富士川町役場 １０１会議室 

 

４ 出席者数 

（１）委 員   ２０名（欠席者１名） 

（２）部会長    ２名（総務部会、地域部会） 

（３）事務局    ４名 

（４）傍聴者    １名 

 

５ 議題（説明事項） 

（１）富士川町立小中学校設置条例の一部改正について 

（２）新中学校の整備に係る令和５年度予算について 

（３）富士川町新中学校開校検討委員会設置要綱の一部改正について 

（４）学校名の選定について（総務部会提案） 

（５）制服・体操服の選定方法に関する協議結果について（地域部会報告） 

 

６ 会議資料の名称  別添のとおり 

 

７ 発言の内容 

 １．開会 

 ２．委員長あいさつ 

 ３．教育長あいさつ 

 ４．説明事項 

・富士川町立小中学校設置条例の一部改正について 

・新中学校の整備に係る令和５年度予算について 

・富士川町新中学校開校検討委員会設置要綱の一部改正について 

※事務局が資料を用いて説明 

 

委 員：設計費が何千万と説明があったが、現在校舎はグラウンドの南側に建って



いて、現増穂中学校敷地のどの辺りに建てるという要望を町から出してい

るのか。 

事務局：校舎をどのような位置に建てるという要望ではない。 

        設計費は、学校の延床面積を基に積算を行っている。実際にどこに建てる

のか、どのくらいの規模になるのかは、入札をして業者が決定してから、

調査検討部会のうちの施設部会に教員の方が入っているので、一緒に案を

作っていくこととなる。 

    委 員：いまある校舎はギリギリまで生徒が使い、新校舎が完成したら引っ越すわ

けだから、当然いまある校舎の位置に造るわけではない。体育館をそのま

ま残すとなると、グラウンドの東側か、北側になる。 

    事務局：どの位置にするかということは、業者さんと先生方と一緒に決めていきた

いと考えている。どの位置が一番いいのかを検討しながら進めていきたい。 

  委員長：施設部会から提案が出され、開校検討委員会で決定していくこともある。 

 

５．協議事項 

  ・学校名の選定について 

  ※事務局から提案に至る総務部会の経過について説明 

  ※総務部会長から校名の提案書の説明 

 

  委 員：区を代表していきているが、この委員会で決めるということか。 

議 長：検討委員会の案として一つに絞り、それを教育委員会に提言していく。 

  委 員：多数決になることもあるのか。 

議 長：そうなる場合もある。 

  委 員：非常に大事な問題である。甲府の学校が統合して、どこの学校だかわから

ないような名前になった。 

議 長：富士川小学校と琢美小学校が統合して善誘館小学校になった。 

  委 員：私は単純に富士川中学校がいいと思う。 

   委 員：私も富士川中学校がいいと思う。理由は、中学生の子供がいるが、色々な

スポーツの大会や文化の大会に出ていくと、地名があった方が、どこの出

身中学かがわかりやすいからである。 

   委 員：富士川町にいくつか中学校があるのであれば、さくらもわかるが、１校し

かないのだから、富士川でよいと思う。 

  委 員：やはり富士川でいいと思う。桜は全国にあるのでどこかわからない。 

議 長：意見が出尽くしたということでよろしいか。 

       開校検討委員会の総意として、富士川中学校でよいという方は挙手をお願

いしたい。 



       （全員挙手） 

       全会一致で「富士川町立 富士川中学校」ということで、教育委員会に

提言していきたいと思う。 

 

 ６．報告事項 

  ・地域部会長から制服・体操服等に関するアンケートについて報告 

   

    委 員：私が中３になるときに統合し、女子の制服が変わった。それまではセー

ラーだったが、いまの形になった。その当時にどうやって変えたのかは

わからないが、小学生に聞くのは難しいのではないか。小学生に対して

はどんな形で提案していくのか。アンケートの中身を詳しく説明してほ

しい。 

   事務局：アンケートは、スーツタイプ、ブレザータイプ、詰襟・セーラータイプ

のどれがいいかという形で実施する。設問には必ずイラストを用いる。

児童生徒は、タブレットを使用して行うので、どうしてもわからないと

きは、先生方にご協力いただいて、調べ学習的に検索して見て頂きなが

ら行うことも考えている。 

  

 ７．その他 

  ※事務局から総務部会の提言書について説明 

  ※役員改選時の引き継ぎについて説明 

   

   委 員：本日の会議は公開で行われたが、学校名も提言が出される前に公開され

てしまうのではないか。それに伴い、商標やパテントに絡むことはある

のか。 

   事務局：商標やパテントに絡むことはない。 

        公開は、議事録の確認等に伴うため、教育委員会への提言が先になるか

と思う。 

   委 員：第７回の日程が決まっているのか。 

    事務局：具体的な日時は決まっていないが、４月下旬の教育委員会に提言したい

と考えている。その後、改めて開校検討委員会でご報告したいと考えて

いる。 

   議 長：教育委員会も公開の会議なので、その議事録に学校名がどう決まったか

わかるはず。 

   事務局：議事録が公開になるはずなので、わかると思う。 

                                  以  上 


